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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DU 10 FEVRIER 2015 

 
 
 

RAPPORT MORAL 
 

Mes  chers  amis, 
 

Tout d’abord, permettez-moi de vous souhaiter une bonne et heureuse année 
2015. Qu’elle vous garde en bonne santé. 
 
Votre Conseil d’Administration m’a élu Président de notre Amicale, peu de 
temps après l’AG de l’année dernière. J’ai déjà eu l’occasion de vous dire que 
j’en étais très honoré, mais en plus, je suis un président heureux. Je suis 
accompagné et soutenu par une équipe particulièrement compétente et 
dévouée, par des personnes qui n’ont eu de cesse de m’aider et me soutenir 
dans cette tâche, et de faire progresser notre Amicale. 
 
Je les remercie tous, chaleureusement. Une mention spéciale pour Jean-
Claude SLAMA, qui a permis à notre Amicale de devenir un havre de paix, ce 
qui n’a pas toujours été le cas, je vous l’assure. Dans ces conditions, je n’ai eu 
qu’à poursuivre l’œuvre commencée par mon prédécesseur. Comment ne pas 
être un président heureux ? 
 
Je voudrais tous les nommer, vous les connaissez sans doute, mais s’il y en a 
que vous ne connaissez pas… ils méritent vraiment vos applaudissements : 
- Jean-Claude SLAMA - Vice-président et commission voyages 
- Micheline GAUTHIER – Secrétaire – solidarité - Animation 
- Danielle BOUCHé – Secrétaire adjointe – sports - Animation 
- Liliane CAROFF – Trésorière et commission voyages 
- Joël RADET – Trésorier adjoint - commission voyages - sports 
- Danielle ALLANIC – CA et commission voyages 
- Jacques BENTAMER – CA et Commission voyages dont le Bettex et 

Deauville 
- Christiane DUZES – CA et Commission Voyages 
- Henri FERY – CA et commission voyages 
- Yvonne RILLER – CA et sports 
- Paul MARAIS – CA et commission et Sports 
- Geneviève LALANDE - CA 
- Pierre CHEYMOL – CA et commission micro, avec toute son équipe : 
- Paul PERES – qui fait aussi partie du CA 
- Dany FROT 
- Guy GOBERT 
- Jean-Marc LENOIR 
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- André MECHKAK 
- Daniel PORTIA 
- Bernard VINGTTROIS 

 
- Philippe BRONNE – CA et commission rédactionnelle 
- Jean-Pierre CORNEC – Contrôleur des comptes 
- Jacques CHAPELLIER - Contrôleur des comptes 
- Martine MONJARET - Contrôleur des comptes 
- Bernard HUMBERT – Conseil des Sages 
- Noël GOUDEAU – Conseil des Sages 

 
Toutes ces personnes œuvrent pour que notre Amicale soit la plus attractive 
possible, dans le plus pur désintéressement personnel et votre présence 
aujourd’hui démontre que vous leur en êtes reconnaissants. 
Je ne peux pas citer non plus tous les bénévoles qui viennent donner un coup 
de main pour la mise en place des tables, et tous les petits travaux que 
représente le fonctionnement d’une telle association, merci à tous. 
 
Pour continuer avec les remerciements : 
 
Tout d’abord à vous tous d’être présents pour ce seul moment officiel de notre 
fonctionnement.  
 
Remerciements au Conseil Général pour son soutien financier. 

 
Remerciements à la Mairie des Mureaux pour sa subvention bien sûr, mais 
aussi pour la mise à disposition gracieuse de la salle de l’habitant pour nos 
réunions mensuelles du 3ème mardi du mois et de cette salle des 
associations pour notre AG. 

 
Merci à Mr Hugues EMONT, le Directeur de l'établissement des Mureaux qui 
met à notre disposition un bureau partagé avec le téléphone, un local pour les 
activités micro informatique,  et les moyens de reprographie et postaux. 

 
Merci enfin au CE, en les personnes de Michel DONADEY, son secrétaire 
ainsi qu’à Thierry PEROT, son trésorier. Ils nous apportent une aide tout à fait 
significative dans le fonctionnement de notre Amicale, puisque plus de 60 % 
de nos dépenses sont couvertes par la subvention que nous alloue le CE. 

 
Pour en finir avec les remerciements, un merci réitéré, et très sincère, à tous 
les membres du CA et des commissions qui travaillent pour le bon 
fonctionnement de l’Amicale et à votre service. 
 
 

* 
*     * 
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         1- Hommages  aux disparus  
 

Je voudrais que nous commencions par nous souvenir de nos amis disparus. 
 
Nous avons déploré en 2014 la perte de plusieurs de nos adhérents et amis: 

 
- Jean-Jacques BALLEUX 
- Pierre BOISARD 
- René CABOCHE 
- Jean-Claude CLERMONTé 
- Serge DELAFORGE 
- Michel DOURET 
- Pierre DUSSAUT 
- André FOURNIER 
- Paul HAIZE 
- Danielle LE BASTARD 
- Jean LEPENDU 
- Edouard MALEVRE 
- Brigitte RENAUD 
- Daniel ROUX 
- Daniel VANDERCRUYSSEN 
 
Je vous propose de vous lever et de respecter une minute de silence à leur 
mémoire. 
 

 
                  2- Adhérents et invités 

 
Au 31/12/2014 nous étions : 598, 524 anciens, conjoints, concubins, et         
74 invités. Et nous avons déjà une cinquantaine de nouveaux adhérents en 
2015, non inscrits en 2014. 
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3- Commission sorties et  voyages  

 
Nous avons organisé, en 2014, 18 sorties, non compris celles qui ont été 
doublées et triplées, se décomposant en : 
- 8 spectacles (comédies musicales, jazz, ballet classique, concert 

classique, le quatuor, théâtre…) 
- 9 visites culturelles, dont 2 à PARIS, dont 2 musées, le rallye, etc… 
- Et enfin le fameux concours de pétanque qui confirme son succès d’année 

en année. 
 

Soit un total de 1160 journées, contre 741 en 2013, + 56 % de participation par 
rapport à l’année dernière. 
2 sorties ont dû être doublées, le Musée d’Orsay (l’exposition VAN GOGH) et 
le théâtre de fin d’année (Je préfère qu’on reste amis), et nous avons même 
dû organiser 3 séances pour la visite de l’établissement des MUREAUX. 
Merci de votre confiance, et merci aussi aux membres de la commission 
sorties et voyages. 
 
Pour les voyages, la participation a été un peu plus faible que l’année 
précédente : 
- Israël        24 participants 
- Louisiane et Nouvelle Orléans    26 
- Croisière sur le Douro     37 
- Séjour balnéaire en Crète (8 et 15 jours)  60 
- Marché de Noël à Vienne     18 
 
Soit un total de 165 participants contre 244 l’année précédente, ce qui 
représente quand même 999 journées de voyage. 
 
Pour le séjour balnéaire, à la demande de certains des participants, nous 
avons proposé des séjours de 8 et 15 jours, au lieu de 8 précédemment. Cette 
formule connait un grand succès, qui va en grandissant. 
 
Les locations d’appartements du CE : 
Vous savez que le CE nous offre la possibilité de disposer d’appartements 
dont il est propriétaire, au BETTEX et à DEAUVILLE. Nous en profitons peu, 
c’est dommage, les conditions sont vraiment intéressantes pour les adhérents 
de l’Amicale. Mais le nombre de locations a augmenté de 60 % pour le 
BETTEX et 30 % pour DEAUVILLE, entre 2013 et 2014. 
Ces appartements ont été loués : 

          - BETTEX   : 21 semaines  
     - DEAUVILLE : 16 mid-weeks 
 
 N’hésitez pas à contacter Jacques BENTAMER pour vos séjours.   
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4 - Commission micro informatique  
  

 L'année 2014 a été riche en difficultés diverses que la commission a dû 
résoudre. 

 
Tout d'abord, la société a pris la décision, pour des raisons de sécurité, de 
détruire les disques durs des machines réformées. Cela a entraîné 
d'importantes évolutions de nos méthodes de travail. Il a fallu trouver des 
sources d'approvisionnement à moindre coût. Ainsi, c'est quelque 350 disques 
durs qui ont été achetés en 2014.  
 
Par ailleurs, le durcissement des consignes de sécurité dans la Société nous a 
contraints à négocier de nouvelles procédures d'accès au Club-Micro. 
Désormais, seuls les adhérents à jour de leur cotisation peuvent venir dans 
nos locaux.  
 
Vous avez été très nombreux à répondre à l'annonce que nous avons faite au 
début du 2ème trimestre. Ainsi c'est plus de 120 PC portables qui ont été 
cédés aux membres de l'Amicale en 2014.  
 
De point de vue des cessions de matériel, l'année 2014 a été très au delà de 
nos prévisions. Globalement, compte tenu des dons humanitaires, c’est plus 
de 400 machines qui ont été distribuées.  
 
Financièrement ce bilan exceptionnel se traduit toutefois par des recettes du 
même ordre que celles de 2013 car il nous a fallu investir près de 10 000 
euros dans l'achat des disques durs. Le résultat de l’activité micro est 
supérieure, malgré tout  ça, à 4000 €, ce qui correspond sensiblement à l’écart 
de trésorerie que nous avons réalisé en 2014, par rapport aux prévisions, 
nous allons le voir toute à l’heure. 
 

            
       5 - Commission rédactionnelle 
 

Comme elle s'y était engagée, la Rédaction a fait évoluer votre journal, 
Amical’Echos. Son objectif est de continuer à vous apporter de l'information 
sur l'Entreprise à laquelle nous restons attachés, avec une périodicité 
trimestrielle. 

 
Cette information concerne les évolutions des infrastructures du site, mais 
également les réorganisations issues de la stratégie d’AIRBUS Defense and 
Space, avec entre autres, le futur lanceur Ariane 6. 

 
Philippe BRONNE, qui est le responsable de ce journal, reste ouvert à toutes 
vos suggestions. N’hésitez pas à prendre contact avec lui… avec vos idées. 
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         6 - Commission solidarité   
    

Micheline GAUTHIER a assisté ceux et celles qui se trouvaient dans la 
douleur, la maladie, une hospitalisation ou à la suite du décès d’un conjoint, 
soit une trentaine  d’actions de solidarité.  
 
Bravo pour ce dévouement, ce n’est jamais facile, mais c'est toujours très 
apprécié. Merci Micheline (elle cumule avec son poste de secrétaire). 

 
 

 7 - Commission sport 
 
Comme l'année précédente, toutes les marches ont été maintenues, malgré 
quelquefois une mauvaise météo, dans une ambiance très agréable, m’a dit 
Danielle BOUCHé, la responsable de la commission sport. Elle cumule aussi, 
avec son poste de secrétaire adjointe. 

  
La randonnée annuelle à L'Isle Adam avait débuté sous la pluie, mais elle a 
été très appréciée par tous les participants.  

  
Je vous rappelle que les marcheurs vous donnent rendez-vous tous les 
premiers jeudis du mois aux Closeaux à 9 heures.  

 
 

     8 - Secrétariat, animation, relations avec la Mairie 
 
         En plus des tâches essentielles de secrétariat, cette commission, composée 

de Micheline GAUTHIER, Danielle BOUCHé et des bonnes volontés, a 
organisé avec bonheur le banquet, les après midi de BECHEVILLE, les lotos, 
la galette, etc.… 

 
Au banquet le vendredi 23 janvier 2015, nous étions 270. 
 

                     
9 - Commission des Sages. 
 
Elle fonctionne de façon autonome.  
Ses membres sont Bernard HUMBERT et Noël GOUDEAU. 
Merci à nos Sages pour leurs précieux conseils, et de leur présence à tous les 
conseils d’administration. 
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         10 - Contrôle des comptes 
 

Il y a deux contrôleurs des comptes Jacques CHAPELLIER et Jean-Pierre 
CORNEC. 
Ils ont été rejoints en 2014 par Martine MONJARET, qui a été cooptée par le 
Conseil d’Administration. 
Leurs contrôles ont eu lieu le 18 septembre 2014 et le 21 janvier 2015. 
Leur conclusion : les contrôleurs félicitent la trésorière et le trésorier adjoint 
pour la bonne tenue et la clarté des comptes. 

 
Je remercie ces contrôleurs pour leur fidélité à ce poste. Hélas, nos statuts 
empêchent le renouvellement de leur mandat. Ce sera peut-être un point à 
modifier lors d’une prochaine Assemblée Générale Extraordinaire. 
 

* 
*    * 

 
J’en ai terminé du rapport moral, et je vous remercie pour votre attention. 

 
Vote pour le rapport moral 

 
Merci de votre confiance. 
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RAPPORT FINANCIER 2014 
 
Je vais laisser à Liliane Caroff le soin de nous présenter les réalisations 
budgétaires 2014 par rapport aux prévisions. 

 
Pour que ce tableau soit plus compréhensible, nous l’avons simplifié en le 
présentant par grandes rubriques comptables. Si certains d’entre vous 
souhaitent que leur soit adressé, par mail, le bilan détaillé 2014, ils peuvent 
m’en faire la demande. 
 

Bilan simplifié 2014 (Liliane) 
 

Ce qu’il convient de noter : 
 
Conformément à ses engagements, le CE a reconduit, en 2014, la subvention 
qu’il nous avait allouée pour 2013, 55 000 €. 
 
Vous savez que le CE nous a demandé de réduire à 20 000 € environ, le 
montant de notre réserve. C’est effectivement ce que nous avons prévu à 
terme, et à quoi nous nous attachons depuis plusieurs années. Cette réserve 
s’élève à un montant de 31 700 € au 31 décembre 2014. 
 
En 2014, grâce notamment à des résultats meilleurs que prévus dans la 
cession de matériels micro-informatiques et à une grande rigueur budgétaire, 
notre exercice est très légèrement excédentaire, alors que nous avions prévu 
une reprise de trésorerie de l’ordre de 6000 €.  
 
Pour limiter cet écart entre prévision et réalisation, le Conseil des Sages nous 
a demandé de réaliser un budget prévisionnel, par voyages. Nous le faisons 
déjà, mais la prévision devra être plus formalisé, et plus fine dans le détail, 
nous allons nous atteler à cette tâche pour 2015 (encore du travail 
supplémentaire pour la Trésorière !) 

 
Courbe report de trésorerie (Liliane) 

 
Vote pour le rapport financier 
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L’AMICALE EN 2015 
 

1-  Sorties et voyages 
        

Les inscriptions pour  2015 marchent très fort.  
Vous avez découvert toutes les propositions dans le dernier programme.  
Nous avons déjà près de 600  inscriptions pour les sorties d’une journée, et 
nous ne sommes qu’en début d’année,  
et près de 300 inscriptions pour les voyages, ce qui représente 2300 journées 
de voyage (999 journées en 2014). 
 
Afin de ne laisser personne sur la touche, nous avons dû dédoubler la sortie à 
la Comédie Française, le voyage en Afrique du Sud, et le voyage en Toscane. 
 
Malheureusement, nous avons été obligés d’annuler le voyage de 2 jours à 
Bayeux et Honfleur, qui n’avait que 14 inscrits. C’était pourtant un voyage 
particulièrement intéressant, qui permettait de découvrir des endroits qu’on ne 
peut visiter individuellement. 
 

     2- Budget prévisionnel  2015 
 
 

Les allocations et subventions attendues : 
 

1. CE          60 000 €  
2. Conseil Général      550 € 
3. Mairie       400 €  

 
Comme l’a annoncé le secrétaire du CE lors de notre banquet annuel, le 
montant de la subvention attribuée à l’Amicale est porté de 55 000 à 60 000 €, 
Qu’il en soit remercié. 
Cette augmentation, substantielle, va nous permettre de doubler le nombre de 
participants pour 2 voyages qui connaissent un succès auquel nous ne nous 
attendions pas, l’Afrique du Sud et la Toscane. Sans cette augmentation, nous 
aurions sans doute fait un nombre important de mécontents, ceux qui 
n’auraient pas pu participer à ces voyages. 
Nous avons élaboré notre budget en renouvelant les dispositions appliquées 
en 2014  en prenant à notre compte le coût des cars, et en maintenant  la 
grille de participation de l’amicale ci-après, vous connaissez ce tableau : 

 
Courbe participation 2015 (Liliane) 

 
Il convient d’ajouter à ces chiffres, l’allocation de 17 € par jour avec un plafond 
à 280 € sur l'année. 
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Je rappelle à nouveau que toutes les dispositions définies ci-avant ne sont pas 
forcement reconductibles d’une année sur l’autre, mais réadaptées à 
l’élaboration de chaque nouveau budget prévisionnel. 

 
          Prévisions micro informatique 2015 
 

Une refonte complète de la gamme a été effectuée pour 2015, nous offrons 
maintenant des machines encore plus performantes, sous Windows 7. 

 
Une proposition d'échange, à coût réduit, sera faite aux membres de l'Amicale 
qui ont acquis un PC Portable sous Windows XP en 2014. Comme en 2014, 
nous servirons prioritairement, et dans l'ordre des demandes, un portable par 
famille, puis en fonction des disponibilités, un deuxième, un troisième, ... 
 
N’hésitez pas à prendre contact avec Pierre CHEYMOL, nul doute qu’il saura, 
dans la limite de ses possibilités, répondre à vos attentes. 

 
 

* 
*    * 

                                       
Compte tenu de ces entrées et des prévisions de voyages et sorties, voici le 
budget prévisionnel  2015 que nous vous soumettons :  
 

Présentation du tableau du budget simplifié par Liliane. 
 
Il présente une reprise de trésorerie de 10390 €, pour arriver à un report 
estimé à 21 300 € au 31 décembre 2015, soit un chiffre conforme à nos 
objectifs de trésorerie. Attention, ce « déficit » est relatif, il faut tenir compte du 
« surcroit de trésorerie » que nous avons dégagé en 2014, alors que nous 
avions prévu – 6300 €. 

 
                                    Vote pour le budget prévisionnel 2015 
 

2 - Montant de la cotisation 2016 
 
Le Conseil d’Administration ne propose que la cotisation annuelle pour 2016 
reste à 20 € pour les membres de droit. 

 
    Vote pour le montant de la cotisation 
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3 - Renouvellement des Administrateurs 
 

L’article 8 de nos statuts prévoit que  l’Association est administrée par un 
Conseil composé de 10 à 18 membres élus pour trois ans par l’Assemblée 
Générale. 

 
Avant tout, je voudrais  remercier sincèrement tous les bénévoles, ceux qui 
restent, ainsi que les sortants,  pour le travail qu’ils ont accompli pendant leur 
mandat. 

 
Ceux qui restent : 

Danielle ALLANIC  
Philippe BRONNE 
Danielle BOUCHé 
Liliane CAROFF 
Pierre CHEYMOL 
Christiane DUZES 
Micheline GAUTHIER 
Paul MARAIS 
Yvonne RILLER 
Jean-Claude SLAMA 
Luc CHEVAUCHERIE 
 

 
 Membres sortants :   
   Jacques BENTAMER 
   Henri FERY 
   Geneviève LALANDE 
   Paul PERES 
   Joël RADET  
                                        
 Se représentent :   
                  Jacques BENTAMER 
   Henri FERY 
   Geneviève LALANDE 
  Joël RADET 
 

Nouveaux candidats : 
 

Je  n'ai reçu aucune nouvelle candidature pour  nous rejoindre.  
Mais, heureusement, la plupart des sortants se représentent. 
Il reste donc potentiellement 3 postes à pourvoir.     

 
   Vote pour l’élection des administrateurs       
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4- Renouvellement du mandat du Conseil des Sages 
 

Le Conseil des Sages a pour mission d’intervenir à la demande, ou de sa 
propre initiative, de faire part au conseil d’administration, d’observations qu’il a 
pu faire concernant le fonctionnement général de l’association et/ou de 
l’alerter sur des dysfonctionnements éventuels, avérés ou ressentis. Il pourra 
en cas de besoin jouer un rôle de modérateur ou de médiateur.  

 
Il est composé de trois membres titulaires, non membres du conseil 
d’administration, ils sont  nommés par l’assemblée générale et renouvelables 
tous les trois ans. 

 
Membre restant : 

  Noël GOUDEAU 
 
   Membre sortant :   
   Bernard HUMBERT 
 
  Se représente :   
   Bernard HUMBERT 
 

Nouveau candidat : 
  Jean BOURGEOIS 
 

Vote pour l’élection du Conseil des Sages 
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5 - Renouvellement du mandat des Contrôleurs des 
Comptes 

 
Les comptes sont vérifiés semestriellement  par trois contrôleurs des comptes 
désignés parmi les membres titulaires, par l’assemblée générale, pour une 
durée de trois ans non renouvelable. Ils ne doivent pas être membres du 
conseil d’administration.  

 
 Membres sortants :   
   Jean-Pierre CORNEC  )  Nos statuts les empêchent 
   Jacques CHAPELLIER)  de se représenter 
   Martine MONJARET cooptée en 2014 
 
 Se représente :   
   Martine MONJARET 
 
        Nouveau candidat : 
  Jacqueline DEBIAIS 
 

Je  n'ai reçu qu’une nouvelle candidature pour  nous rejoindre.  
Il restera un poste à pourvoir. 

 
Vote pour l’élection des contrôleurs des comptes 

 
 

 
6 - Les voyages et sorties en  2016 

 
La commission voyages a déjà commencé ses travaux pour 2016. Nous 
avons sélectionné  et proposé au CA les voyages et sorties suivants: 

 
  - Les  voyages   
 
            - OUZBEKISTAN ou les ROCHEUSES – 10 à 15 jours 

 - KOUROU – 8 jours 
            - PAYS BALTES – 8 jours 
            - MARSEILLE PAR TGV – 4 jours 
            - ROME – 4 / 5 jours 
            - SICILE – Voyage balnéaire – 8 et 15 jours 
          

- Les sorties et spectacles  
 

- COMPIEGNE 
- Cabaret parisien 
- 2 ou 3 visites à PARIS dont le Cimetière du Père LACHAISE 
- Courses à AUTEUIL 
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- Musée PICASSO                                                                                   
- Fondation VUITON            
- Rallye pédestre      
- Concert de Jazz 
- Un opéra ou un ballet 
- Concours de pétanque                                                                                               
- Tournoi de belote (Paul MARAIS étudie la possibilité de réaliser ce concours    
dès 2015)                   
- Théâtre en fin d’année et peut-être un autre en fonction des oppotunités 
- Comédie musicale                                                                                            

 
Nous espérons que ce programme qui sera diffusé début septembre vous 
conviendra.  

   
 

7- Conclusion 
 
Nous avons le plaisir, cette année encore, de vous offrir, sous forme de 
tombola, des bons de remise sur une sortie ou un voyage en 2015 : 

 
           - 2 bons de 100 €                
           - 6 bons de    50 €  
           - 1 bon de   30 € 
           - 2 bons de   20 € 
 

Ainsi que 3 ordinateurs avec écrans plats qui seront à récupérer à 
l’établissement auprès de la commission «micro ». 

 
Seuls les présents qui ont rempli le bulletin de participation en arrivant     
pourront concourir et retirer leur lot. Il n’y aura qu’un seul lot par famille. 

 
                                         Tirage de la tombola 
 

Pour clore cette AG, et pour ne pas faillir à nos habitudes, je vous invite à 
partager le pot de l’amitié. 
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